



SORTIE WEEK-END MONTCUQ
26 ET 27 MARS 2022

Participants : 11 personnes et 9 motos

Ingrid, Martine, Chantal, Claudine, Nathalie T, Patrick, Daniel P, Bernard P, Gérard, Fred et Mimi...

Avec l'arrivée du printemps les grandes migrations sur deux roues démarrent chez les banditos les quelques balades hivernales ayant permis de roder les pneus et d'effectuer les derniers réglages en vue d'une saison qui s'annonce excitante.

C'est un fait notre loisir préféré est souvent tributaire des conditions météo et c'est d'autant plus vrai en mars et avril. Mais pour le coup d'envoi de l'exercice 2022 en mode week-end ne boudons pas notre plaisir de savoir que l'astre royal règnera sans concession au-dessus de nos casques !

Cela tombe bien car l'excitation est bien présente au sein du groupe « MONTCUQ » qui était en manque de balades avec bivouac sans oublier ceux qui auraient bien voulu venir mais qui n'ont pas pu se libérer.

Concernant le casting les accrocs des week-end banditos sont au rendez-vous ! Chantal a enfin récupéré sa moto qui a retrouvé une seconde jeunesse (idem pour Chantal !).

Tout ce petit monde se pointe à l'heure dite sur le parking du Leclerc et même à l'avance c'est dire le degré de motivation des participants. A signaler que Martine a pris le guidon dès 6 h30 avec 100 bornes à parcourir pour être des nôtres. De plus la petite bise matinale lui a rougit quelque peu ses petites joues !!

Chantal nous attend sur la route à Auriac tandis que Gégé nous rejoindra à MONTCUQ en provenance de la Mongolie via Perpignan !! (mdr!). Quant à Heidi alias Ingrid elle nous rejoindra sur la route dans la matinée car après un vendredi bien chargé au taf un lever matinal lui semble mission impossible.

Le président est tout sourire car son pote Daniel P est bien présent (la charcuterie de chez Junca est top !) ce dernier semblant apprécié l'ambiance bandito surtout que les banditos qui l'ont déjà côtoyé eux aussi l'ont adopté sans hésitation. Les duos du jour seront les deux facétieux écolos Nathalie T et Fred et nos sympathiques bémémistes Claudine et Bernard eux aussi vaccinés et tatoués bandito depuis leur venue au club.

Enfin le dernier de la bande notre camionneur en solo qui après une mise en forme hivernale musclée (marche intensive aux allées de Morlaàs) nous revient le crâne lisse et le sourire aux lèvres bien décidé à garder son permis tout en frisant le délit de grande vitesse (85 km/h !) Comme déjà dit précédemment aucune inquiétude pour la météo il fera beau même si ce samedi matin on peut garder la petite laine.

Quant au road book qui nous mènera à MONTCUQ via CAHORS c'est une valeur sûre du cahier des sorties avec de belles routes et de quelques sites sympas à visiter.

Le décor étant planté place à la narration de cette virée vers le Lot en suivant la trace des marcheurs-pèlerins du chemin de St Jacques de Compostelle.

8h00 du mat ! les moteurs donnent de la voix !! Gaaaazzzz !! avec la banane sous le casque ! Le GPS présidentiel étant lui aussi en grande forme c'est d'une poignée de gaaaazzzzz !! décidée que votre serviteur entraîne dans son sillage ses petites camarades sur la rocade et la route de Bordeaux.

Rien de mieux qu'une entrée en matière tranquille pour se mettre en canne et effacer les dernières vapeurs de la nuit. Mimi notre photographe officiel prend le large, manière d'immortaliser sur son smartphone nos prises d'angles matinales sur un rond-point. Juste une petite poussée de Gaaaazzzzz !! sur les violos d'AURIAC Bernard P avec Claudine bien arrimée à l'arrière de la BM faisant l'extérieur sans vergogne au président ce qui pourrait être interprété comme un zeste d'irrespect voir de provocation ! (MDR !). Nous ramassons au passage dame Chantal sur sa monture et nous filons sereinement vers Aire sur Adour.

Exit la nationale piègeuse à souhait avec ses radars et en avant toute sur les petites départementales landaises puis gersoises pour rallier EAUZE qui sera notre première ville étape pour la pause-café matinale. C'est le temps des semis et la nature se réveille après de longues journées d'hiver. Les oiseaux chantent la terre est toute retournée les arbres se chargent de chlorophylle. La campagne nous offre un beau panorama tout en couleur dans cette région où les vignes cohabitent avec les champs de tournesol et autres céréales : du jaune, du marron, du vert, vive le printemps !

Arrêt café dans le gros bourg animé très connu pour son Armagnac !!

En nous installant en terrasse (avec le bonnet quand même !) nous avons la surprise de voir arriver Nanard le fayot flanqué de Fred mon ex-routeur les deux acolytes partants eux aussi en vadrouille pour trois jours. Après les salutations d'usage passons aux choses sérieuses ! Café, chocolat (miam miam le chocolat !) thé pour les filles (oh ! pardon Fredo !) sont servis avec gentillesse par l'aubergiste local. Pour accompagner ces boissons chaudes le délicieux gâteau de pain d'épice de Claudine (on l'appellera Clo dorénavant !) fait la paire avec les non moins succulentes bugnes de Patricia (n'y voyez pas de favoritisme c'est la stricte vérité !). Les petits gourmands et il sont nombreux (n'est-ce pas Daniel !) se jettent littéralement sur les petits en cas la rupture de stock étant inévitable ! Nanard un fin connaisseur des gâteaux de Patricia ne laisse pas sa part au chat.

Tranquille la pause-café s'étire au gré des discussions sur le monde de la moto mais pas que tout cela de manière nonchalante et décontracté. Nous gagnons du temps manière de repartir avec quelques degrés de plus au thermomètre.

Le soleil commence à monter dans le ciel gersois c'est l'heure de reprendre le fil de la sortie. Pour rejoindre AGEN la capitale des pruneaux le road book nous propose un itinéraire que je qualifierai de bucolique à souhait ! Exit le Gers et bonjour le Lot et Garonne !! Nous passons au ralenti devant la belle bastide de FOURCES (mensuelle bandito !) et nous filons vers NERAC ou vécu notre vert galant. Nous roulons à travers champs qui sont labourés sans modération. Rouler sur ces petites routes en mode rural avec juste ce qu'il faut de gaaaazzzz ! pour avoir une petite sensation sur un même tempo distille un plaisir non négligeable au sein du peloton bandito.

Nous traversons AGEN avec une facilité déconcertante (je vous l'ai dit le GPS de la SUZ est en grande forme !) et via PONT DU CASSE nous nous dirigeons vers TOURNON EN AGENAIS petite bourgade perché tout là-haut sur la colline. Sur une initiative de Martine (quelquefois elle en a de bonnes !) nous montons au centre du gros village et après avoir stationné nos motos sur la grande place nous nous installons sur une petite placette avec vue sur la vallée. Un super endroit pour une pause pique-nique ensoleillée à souhait (Martine au top !) 12h30 ! c'est l'heure de déballer !! Haro sur les glacières et autres récipients ! Daniel P est le fournisseur patenté de charcuterie (de grande qualité la charcutaille), Patrick sort sa salade à 300 calories en espérant ne pas succomber à la tentation (peine perdue !), Bernard va manger des œufs à la compote le roulis de la BM ayant provoqué une ouverture express du Tupperware !

A noter aussi l'installation en mode camping de Fredo et Nathalie T qui à l'écart des viandards s'attaquent à leurs gamelles de légumes bio ! Du radis noir en entrée faut oser ! Un esprit sain dans un corps sain tel est leur devise !! Pour le corps bon ça passe mais pour l'esprit quelques fois ça s'agite du bocal chez nos facétieux camarades !! MDR !

Se restaurer dans un tel site avec le soleil et dans cette ambiance bandito bordel c'est le pied !

Mimi notre photographe part en reportage avant que l'on se dirige vers le petit resto-café sous les arcades. Un petit restaurant très sympa ! La patronne prend la commande un peu débordée (et oui 11 boissons !) avec un sourire de bon aloi. Une liaison téléphonique s'établit entre Ingrid et le président qui avec l'aide de la carte routière de Michel guide notre musher sur la bonne route. Après deux ou trois ou quatre appels et trois rangements de carte (mimi c'est bon maintenant tu peux la mettre dans ton sac) un accord de principe est tombé pour une jonction avec notre bandita à un point précis en l'occurrence la station-service avant FUMEL.

Nous remontons sur nos bécanes le ventre plein en enlevant nos doublures car maintenant la chaleur est bien là. Comme prévu alors que nous faisons le plein (aie ! ça pique !) Ingrid raccroche les wagons avec un grand sourire qui résume tout le plaisir qu'elle a d'être en notre compagnie.

Et notre Gégé il est où ?? Aux dernières nouvelles il est arrivé au gîte après un périple de 400 kilomètres depuis Perpignan. Une petite sieste est programmée en nous attendant. Après quelques kilomètres truffés de belles courbes nous empruntons à hauteur de Sauveterre de Lemance une petite route qui serpente au milieu de nulle part. Et au détour d'un virage se dresse le château de Bonaguil !! Le site mérite une halte qui devait au départ

être brève mais qui s'avère plus importante du fait de l'envie de certains de visiter le château. Eh oui ! la culture est une de nos priorités au sein du moto-club ! MDR ! Tandis que Mimi fait les boutiques, et que Chantal garde les casques de Patrick et Daniel, nos deux duos, Martine et les amis de longue date Patrick et Daniel s'aventurent dans le château qui malgré le temps qui passe est dans un état de conservation acceptable. Une petite heure de visite nous permet de se promener dans les divers points d'intérêt avec en point d'orgue le donjon et sa terrasse qui nous offre un magnifique panorama. Après ces gros efforts (monter au donjon c'est du sport) rien de mieux qu'une petite collation pour reprendre des forces. Ici la bière et la limonade c'est du local de l'artisanal. Nous trinquons (un réflexe bandito !) avec entrain bien décidés à éteindre notre soif.

17h00 : il est temps de reprendre notre chemin pour se rendre au pied du pont Valentré à CAHORS en longeant le Lot pendant 55 kilomètres. Duravel, Praysac, Mercuès les kilomètres défilent les banditos suivant leur leader dans un bon tempo. Pour le coup l'arrêt au pont est lui express mais pas galvaudé la photo souvenir en étant la preuve. Ola ! ne poussez pas le président dans les orties il discute avec un motard du coin qui en civil nous salue avec son épouse (enfin je présume pareil c'est sa maitresse !)

La traversée de CAHORS à cette heure ci et à cette époque est une simple formalité (on a connu pire lors de précédents passages) ce qui nous mets en canne pour arriver au terminus. Le président connaît ce petit circuit comme ça poche pour l'avoir emprunté maintes fois avec le moto-club !! Souvenir souvenirs avec Nanard le fayot autrefois sus -nommé Slider man qui se faisait un malin plaisir de toucher de partout sur sa VFR ses sliders ne tenant pas une saison entière.

Il porte la première attaque (si si !) avec dans sa roue Martine et un peu plus tard les deux 1250 GS d'Ingrid et Daniel. Ça tournicote grave et malgré cela le rythme s'élève de virages en virages. Martine pourtant une pilote hors pair et expérimentée (j'ai pas dit ...) laisse la main à la suz en état de grâce les deux béhémites ne pouvant que constater leur impuissance à sucer les roues des deux fuyards. A l'arrière le grupetto espère juste rentrer dans les délais Bernard rendant la main en raison d'une baisse de visibilité du au coucher du soleil. Gaaaaazzzz !! (Je chambre un peu j'aime bien ça !)

Aie ! Devant nous un camping-car et un car stoppe net notre élan !! Qu'importe, nous remettons le couvert après avoir dépassé les deux véhicules dans les règles de l'art pour finir notre montée d'adrénaline sur de belles courbes ! Fin de la récréation à l'entrée de MONTCUQ ou le regroupement général s'effectue tranquilou. Quel pied !! No problémo le tout a été fait sans prise de risques et avec une gestion responsable qui sied si bien à l'esprit bandito ! Arrivée au gîte en deux temps après un petit demi-tour. La descente au gîte est un peu piégeuse mais tout le monde passe sans encombre même si le président en descendant à 2 km/h en transpirant et en faisant chauffer sans modération ses plaquettes sous la protection de Bernard en bave un peu.

Fin de la partie moto de ce samedi en retrouvant Gégé !!

Comme nous sommes les seuls clients du gîte malgré une arrivée un peu tardive nous avons tout le temps de nous préparer pour le fameux « apéro bandito sortie week-end » Une petite douche plus tard (pour moi la douche demain matin !) nous nous installons en

terrasse pour le (s) verre (s) de l'amitié ! Nos hôtes très sympas se joignent à nous en nous offrant du rosé Malbec qui a un bon succès au regard des bouteilles qui passent de mains en mains. Charcutaille à foison, chips, olive etc etc la table est presque trop petite pour accueillir la kémie bandito (Kémie ! eh ! oui je suis né au Maroc ! MDR !) Il fait un peu frais mais bien couvert et avec des bonnets et casquettes nous campons sur nos positions. Même si le rosé a la cote, la bière, le blanc (du château DUDON svp !), le cidre etc etc sont d'autres alternatives.

Bref ce moment de convivialité est bien dans la lignée des apéros banditos hors de nos bases.

Il est temps de passer à table les odeurs venant de la cuisine nous chatouillant les papilles. L'ambiance est bonne enfant et Gégé fait le show. Au menu une délicieuse et copieuse soupe de pois cassé (il y a du rab) avec une tranche de pain grillé couverte de fromage de chèvre chaud, une assiette composée de deux morceaux de poulet, de riz et de légumes et au dessert trois ou quatre parts de gâteaux et une mini boule de glace pour nous achever !! café et vin compris ! Simple, copieux et de bonne qualité c'est le top ! (vu le tarif !)

Bien sur pendant le repas la rigolade est aussi au menu sans modération comme le prouvent les photos et les vidéos. A signaler que malgré une attention continue Mimi qui se trouve à la droite du président reçoit quelques projectiles qui se sont malencontreusement échappés de la bouche du boss !!

La routine quoi !!

Les duos s'éclipsent dès la fin du repas pour goûter un repos méritée suivi de Daniel, Martine et consorts...

Pour l'after (petit l'after) le président et Mimi se mettent en terrasse avec le patron du gîte manière de finir la bière (faut pas gaspiller !)

Après une si belle journée extinction des feux et au dodo !!

A demain !!

Dimanche !

La nuit est encore là quand tout le monde (ou presque) se réveille et se prépare pour le petit déjeuner prévu à 8h00. C'est l'effet passage à l'heure d'été ! En fait excepté Clo et Bernard les banditos squattent la salle à manger dès 7h30. Après un samedi bien animé et riche en sensations la nuit a semblé-t-il être réparatrice pour l'ensemble du groupe juste un belle crampe à 4h00 du mat pour le président qui a réveillé en sursaut son voisin Daniel lequel lui a cependant prodigué les premiers soins.

Le petit déjeuner (copieux) est servi et chacun se sert selon ses goûts et ses envies. Ola ! Chantal est ailleurs le regard vague ! Elle aime bien déjeuner dans le calme et tranquille mais avec Gégé comme voisin de table c'est mort !

Clo et Bernard rejoignent leurs petits camarades.

Café, thé, Chocolat, confiture maison, jus de fruit, pain etc etc la table est généreuse !!

Aujourd'hui le programme sera moins chargé et le kilométrage moindre que la veille ce qui nous permet de trainer un peu.

Pour la promenade du dimanche matin direction le marché de MONTCUQ en laissant nos motos au gîte. Un mini marché en cette saison d'autant plus qu'à 9H00 du mat tous les commerçants ambulants ne sont pas installés. No problémo déambuler dans ce beau petit bourg lotois si cher à Nino Ferrer est assez sympa avec en bonus une petite visite extérieure du donjon. Ici et là les banditos font quelques achats persos (Clo et Bernard du miel) et pour le pique-nique du dimanche midi. Daniel et Michel (ils ont le même blouson moto !) se chargent du pain et du fromage tandis que Nathalie T achète des radis (cette fois des rouges) qui doivent être certainement bio. En mode dispersé tout le monde rejoint le gîte car le départ est imminent.

Un dernier pipi, la photo souvenir, un grand merci à nos hôtes et c'est reparti avec toujours une météo idéale pour rouler à moto !

Un petit peu d'enduro pour sortir du gîte les gros trails faisant les beaux sur les cailloux ! Le président confit sa moto à Fredo afin de pouvoir filmer le petit moment of road de la sortie ! Gaaaaaaaazzzzz !

Aujourd'hui rouler sera la principale activité de la journée ! Et après un petit round d'échauffement de quelques kilomètres dès la sortie de Lauzerte nous entrons de suite dans le vif du sujet en prenant la direction de Dufort-Lacapelette . Un spot de 25 kilomètres nous menant à Moissac qui nous réveille dare dare. De belles courbes qui s'enchainent sur les coteaux sans circulation il n'en faut pas plus pour mettre de bonne humeur les banditos. Le tempo est fluide chacun enroulant tranquilou sans oublier de mater les paysages entre deux coups de gaaaaazzzzz !! Ola ! Gégé a quitté sa base arrière pour suivre le président ! La Katoche est impressionnante dans le rétro de la Suz ! Moissac (le pays de Jacques) est déjà en vue et c'est au pas que nous traversons la cité du Tarn et Garonne connu pour ces arbres fruitiers et son raisin. Nous continuons notre petit bonhomme de chemin en passant au ralenti sur un pont étroit qui enjambe la majestueuse Garonne !! Encore de belles images à conserver au coin de notre tête ! Nous roulons dans la plaine avec une vue sur la centrale de Golfech reconnaissable avec sa grande cheminée (je ne sais pas si cheminée est le bon terme) qui rejette un énorme nuage de fumée blanche. Même si le dénivelé est quasi nul sur cet itinéraire le plaisir est bien là au guidon de nos motos !

Un petit coucou à Auvillar un des plus beaux villages de France avec sa halle d'un siècle passé (j'ai oublié lequel !) que nous visiterons à coup sur lors d'une prochaine sortie et roulez jeunesse vers le Gers et plus précisément Lectoure. Ça roule ma poule sur un bon tempo au milieu de nulle part. La fatigue se fait sentir et le président contourne les difficultés (pour lui pas pour les autres !) pour accéder à la station-service sur ses deux roues. Ce petit arrêt permet de souffler un peu. Direction CONDOM distant de 25 kilomètres et dans la foulée LARRESSINGLE pour notre arrêt pique-nique au pied de la citadelle surnommée le petit CARCASSONNE Gersois.

Il fait toujours aussi beau et c'est tant mieux !! L'aire de pique-nique est disponible (en saison ça doit être plus coton pour avoir une place) et c'est avec un certain enthousiasme qu'en cette fin de matinée nous étalons nos victuailles sur les tables. Deux clans se forment ce qui n'empêche pas certains de venir picorer à la table voisine. Cette halte casse-croute est bien appréciée car les organismes commencent à être entamés (normal vu l'âge moyen des banditos !) en vous rappelant que c'est la première sortie week-end de la saison.

Mimi pour le coup a pris un sacré coup de soleil ce qui est rare au mois de mars. Au menu charcutaille, fromage, gâteau basque et autres nourritures qui ferait bondir la nutritionniste de Patrick.

Nous entrons dans la citadelle endormie pour se boire un petit café (ou du thé) en mode digestion. Quelques discussions émaillent cette pause-café les banditos étant soudés autour du petit noir après presque 48 heures de promiscuité.

Retour sur nos motos pour entamer le dernier tronçon de cette sortie. Ingrid nous quitte pour vite s'occuper de ses petits toutous. Nous filons à travers la campagne gersoise en repassant par EAUZE puis gaaaaazzzzz ! vers le Béarn via AIGNAN, RISCLE (à bientôt Martine !), LEMBEYE en enroulant sur le couple. Le challenge c'est de trouver un troquet ouvert pour la dernière pause rafraîchissement. Mission quasi impossible un dimanche sur cet itinéraire ! LEMBEYE ? pas une âme qui vive !!

Finalement après une petite montée d'adrénaline nous trouvons notre bonheur à MORLAAS !

Un peu fourbus mais avec la banane les banditos se désaltèrent en posant pour la photo souvenir comme le veut la tradition ! Ola ! ça fait du bien !

Un dernier bisou (fictif à cause du Covid) et chacun rentre dans ses foyers pour goûter un repos mérité.

A mon humble avis on ne pouvait pas mieux démarrer la série des week-end banditos ! C'était sympa.

Un grand merci à toute la bande et à très bientôt !

FIN DE LA SORTIE !

600 BORNES AU COMPTEUR !

A BIENTOT ET BONNE ROUTE !!

EL BANDITO !!

